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Père : Télesphore BLAIS Mère : Gratia Bessette

Décès le : 2006-09-19 Parution : 2006-09-20

Conjoint(e) : Anne Pelletier

IMPRIMER
Gilbert BLAIS
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Blais, Gilbert LA FAMILLE BLAIS a le regret de vous annoncer le décès de GILBERT BLAIS Retraité - E.B. Eddy décédé le 19 septembre
2006 au CHVO de Gatineau à l'âge de 77 ans. Prédécédé pas ses parents: Télesphore Blais et Gratia Bessette; sa femme Anne
Pelletier; son frère Robert; sa soeur Rachel ainsi que son beau-frère Brian. Il était le père bien-aimé de Katherine (Claude), Richard
(Marie) et Karen (Fred) ainsi que le grand-père précieux d'Élysabeth et de Charles-Antoine. Il laisse aussi dans le deuil son amie de
coeur Yvette Osborne; ses enfants; ses petits-enfants et tous les autres membres de sa famille incluant ``Tootsie''. Il laisse
également dans le deuil ses frères et soeurs: Gabrielle (André), Odette, Claude (Rita), Suzanne, Royal (Iris) et Philippe (Gisèle); ses
beaux-frères et sa belle-soeur, Soeur Margaret, John (Dorothy), Lanny (Claire) et Terry (Edwige) et plusieurs neveux et nièces. Il laisse
ses frères du Conseil 10114 des Chevaliers de Colomb ainsi que ses amis dans plusieurs clubs sociaux. Il sera exposé à LA
COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE L'OUTAOUAIS au 95, boul. Cité des Jeunes, Gatineau, secteur Hull, le mercredi 19 septembre de 19h00 à
21h30 et jeudi le 20 septembre de 14h à 16h30 et de 19h à 21h30. Milles mercis pour les soins de l'équipe du CHVO et du CLSC. Pour
ceux qui le désirent des dons à une organisation charitable de votre choix au lieu de �eurs seraient appréciés. Pour renseignements:
Tél.: 819-568-2425, cfam@cfo.coop; télec.: 819-568-2426. Paru le 2006/09/20 dans Le Droit RZQN8625BLAIS, Gilbert Retired from E.B.
Eddy Passed away on September 19 at the age of 77. Predeceased by his parents: Telesphore Blais and Gratia Bessette: his wife Anne
Pelletier; his brother Robert; his sister Rachel and his brother-in-law Brian. He is the cherished father of Katherine (Claude), Richard
(Marie) and Karen (Fred). Elysabeth and Charles-Antoine will miss their precious grandfather. He leaves behind his loving companion
Yvette Osborne, her children, her grand-children, and remaining family members including "Tootsie". He will be sadly missed by his
brothers and sisters: Gabrielle (Andre), Odette, Claude (Rita), Suzanne, Royal (Iris) and Philippe (Gisele); his brothers-in-law and sister-
in-law: Sister Margaret, John (Dorothy), Lanny (Claire) and Terry (Edwige): and also several nephews and nieces. He leaves his brothers
of the Counsel 10114 of the Knights of Columbus and also many friends of several social clubs. Resting at La Cooperative Funeraire
de l'Outaouais at 95 boul Cite-des-Jeunes Gatineau (Hull) on Wednesday 20th September from 7 pm to 9:30 pm, Thursday 21st
September from 2 pm to 4:30 pm and 7 pm to 9:30 pm. A funeral service will be held on Friday 22nd September at 11 am in Ste-Rose-
de-Lima, 861 boul St-Rene Est Gatineau. Many thanks to the caring and compassionate sta� of the CHVO and the CLSC. In lieu of
�owers, donations to the charity of your choice would be appreciated. For information : (819) 568-2425 Fax 819-568-2426 e-mail
conf@cfo.coop Published in the Ottawa Citizen on 9/20/2006
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